

EINLADUNG FESTSYMPOSIUM 10.-11.02.2026

Wir laden Sie herzlich ein, an unserem Festsymposium "ZUKUNFT – NACHHALTIGKEIT – WISSENSCHAFT" teilzunehmen, das am 10. und 11. Februar 2026 an der Leuphana Universität Lüneburg stattfinden wird. Dieses Ereignis markiert ein besonderes Jubiläum: das 15-jährige Bestehen unserer Fakultät Nachhaltigkeit.

Das Symposium wird sich mit der gegenwärtigen Situation und den Zukunftsperspektiven von Nachhaltigkeit in Gesellschaft und Wissenschaft auseinandersetzen. Es bietet eine einzigartige Gelegenheit mit ausgewählten Expertinnen und Experten aus Wissenschaft und Praxis in Kontakt zu treten.

15 JAHRE FAKULTÄT NACHHALTIGKEIT

Das Programm wird bald veröffentlicht werden und umfasst Vorträge, Diskussionen und Workshops, die sich mit den Herausforderungen und Chancen der Nachhaltigkeitswissenschaften in Forschung, Lehre und Praxis befassen. Wir laden Sie ein, Ihre Ideen und Erfahrungen zu teilen und sich an den Diskussionen zu beteiligen.

Anmeldung

- Wir freuen uns darauf, Sie vom 10. ab mittags inklusive eines feierlichen Abendessens bis zum Mittag am 11. Februar 2026 in Lüneburg begrüßen zu können.
- Für unsere weiteren Planungen bitten wir [hier](#) um Teilnahme-Rückmeldung bis zum 15.09.2025.



INVITATION SYMPOSIUM FEB 10-11, 2026

We cordially invite you to participate in our Anniversary Symposium "FUTURE - SUSTAINABILITY - SCIENCE", which will take place on February 10 and 11, 2026 at Leuphana University of Lüneburg. This event marks a special anniversary: the 15th anniversary of our School of Sustainability.

The symposium will address the current situation and future prospects of sustainability in society and science. It offers a unique opportunity to get in touch with selected experts from science and practice. We look forward to welcoming you to this important event.

15 YEARS SCHOOL OF SUSTAINABILITY

The program will be published soon and will include lectures, discussions and workshops dealing with the challenges and opportunities of sustainability science in research, teaching and practice. We invite you to share your ideas and experiences and to participate in the discussions.

Registration

- We look forward to welcoming you to Lüneburg from noon to noon on February 10 and 11, 2026, including a festive dinner on the 10th.
- For our further planning, we kindly ask you to register [here](#) by 15.09.2025.